
 

PREFEITURA DO MUNICÍPIO DE SÃO PAULO 
SECRETARIA DO VERDE E DO MEIO AMBIENTE 

CONSELHO GESTOR DO PARQUE MUNICIPAL VILA DOS REMÉDIOS 
 

ATA DA 17ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO GESTOR DO PARQUE 
MUNICIPAL VILA DOS REMÉDIOS. 

(Biênio 2022/2024) 
 

Local: Virtual_GOOGLE MEET 

Data: 26 de maio de 2024 

Horário: Das 10h às 11h 

 

I. PAUTA: 

➢ Esclarecimentos sobre como podemos viabilizar a ativação da Arena 

Administrativa (antiga área SABESP) 

➢ Pendencias da última reunião em 28/04/2024 

➢ Realizações no mês maio/2024 na área do Parque 

 

 

II. REUNIÃO DO CONSELHO GESTOR: 

 

➢ Leitura e Aprovação da Ata da reunião anterior  

  A ata da 16ª reunião da reunião Ordinária (ou extraordinária) do dia 28 de abril de 

2024 foi lida e aprovada por unanimidade. 

 

 

➢ Pauta 

 

➢ 1. Esclarecimentos sobre como podemos viabilizar a ativação da Arena 

Administrativa (antiga área SABESP) 

 

Iniciamos a reunião com a leitura da Ata do dia 28/04/2024, com discussão principal 

sobre como podemos viabilizar a área para utilização do Parque. 

Neste quesito fomos unânimes que através do contato com o Sr Issac Félix, político 

atuante em nossa região e com bom trânsito na Secretaria do Verde e Meio 

Ambiente, iremos buscar o fazer para tornar a área útil na utilização dos eventos do 

Parque e melhoria para população local que frequenta o parque. 

Destaque que a área em foco, precisará de avaliação sobre infraestrutura (paredes 

e telhado), sendo primordial uma avaliação técnica (arquiteto ou engenheiro) para 

discutirmos sobre sua condição atual e possível revitalização ou até mesmo 

demolição e a partir daí elaborarmos um plano adequado de utilização desse espaço. 

Assim, o Sr Welson se comprometeu em acionar a assessoria do Sr Issac Félix, bem 

como a DIPO do Meio Ambiente para nos acompanhar, na avaliação da definição do 

estado atual e como poderemos obter recursos para viabilizar a área, através da 

necessidade levantada. 

Os Conselheiros presentes na reunião, estão disponíveis para acompanhar o 

Welson no que tange a devolutiva tanto da assessoria do Sr Issac Félix, quanto da 

 



DIPO SVMA, seja em reuniões ou elaborando um plano de necessidade/ações. Para 

tanto, necessário aguardar a devolutiva de ambos após efetuar o contato. 

 

 

➢ 2. Pendências da última reunião em 28/04/2024 

 

• Estagiário – Não haverá estagiários permanente no Parque, considerando 

o esgotamento das verbas para essa demanda. De acordo com a Bióloga 

que acompanha o parque, o que pode ser feito é que em cada ação a ser 

desenvolvida, que ela seja informada com antecedência para que possa 

deslocar algum estagiário de outro parque ou até mesmo ela vir até o local 

e ajudar no que for necessário, pontualmente de acordo com os eventos; 

• Ronda GCM – apresentou melhoria considerável e segue de forma 

permanente com duas rondas diurnas e rondas noturnas permanentes. No 

mês de maio, tiveram 03 ocorrências registradas no período noturno, que 

embora não tenha ocorrido flagrante em si, foram identificados e 

divulgados os meliantes em ação. 

• Reforma dos Bancos – segue em ação, sendo assumido o compromisso 

de que no máximo até o dia 30 de junho estejam todos reformados 

adequadamente (envolve troca de todos os bancos de madeira, parte 

administrativa, parte do lago e local dos vigilantes); 

• Ações de Bairro – aproximação com as ações da UBS e comunidades (Vila 

Jaguara e remédios) por meios das igrejas e escolas. Neste quesito 

ficamos de elaborar junto com o Sr Welson um plano de ações efetivas, 

principalmente após eleições da nova gestão de conselheiros da UBS; 

• Refletores – solicitados dois refletores, a serem posicionados no mesmo 

local dos antigos, a fim de maior segurança para o local. Neste ponto, a 

instalação será orientada pela Bióloga da SVMA que acompanha o Parque 

a fim de garantir que os novos refletores não causem nenhum dano a 

fauna local e garanta sua função principal, qual seja, maior segurança à 

população. 

 

➢ 3. Ações no PARQUE 

 

O Sr. Welson, nos apresento que durante o mês de maio as seguintes obras 

foram finalizadas no Parque 

 

• Reabastecimento de uma das Caixas de Areia do Parque - através do Sr Issac 

Félix (político atuante na região Jaguara), houve o reabastecimento da caixa de 

areia, próxima a área do Playground; 

• Conseguiu maquinários na Composteira – que foi reformada e está ativa, 

inclusive com disponibilidade de terra para população 

 

Além das ações, houve no mês de maio o Evento com o Grupo de Escoteiro no 

Parque. 

 

Destaque que o Mês de junho é considerado o Mês do Meio ambiente, onde 

atividades já estão programadas, como por exemplo o Evento a ser realizado no 

dia 29/06/2024 – com o grupo dos DESBRAVADORES e com certeza, vários 



outros eventos em conjunto com as escolas locais e grupo de escoteiros serão 

desenvolvidas. Na nossa próxima reunião listaremos todos os eventos realizados 

no período. 

 

 

A conselheira Wanessa, que atualmente está candidata ao Conselho gestor da 

UBS Jaguara, nos falou sobre a importância da população ir votar, esclarecendo 

que para tanto necessário comprovante de endereço a fim de garantir o voto 

adequado à UBS que atende a sua região. Parabenizamos e desejamos sorte a 

Wanessa, pela iniciativa, dedicação e consciência de que só a população pode 

fazer diferença na gestão efetiva dos locais públicos com atendimento 

direcionado a população. A votação da UBS Jaguara será realizada no dia 

28/05/2024 das 08 às 17h na própria UBS. 

 

 

Seguimos com o intuito de fazer uma gestão efetiva, eficaz e sobretudo 

permanente no Parque a fim de trazer frequentadores conscientes e mais ainda, 

tornar o espaço um local de consciência efetiva sobre Meio ambiente sua fauna 

e flora. 

 

 

➢ Participação da SVMA – nossa reunião segue sem qualquer participação de 

qualquer integrante da Secretaria. 

 

 

III. ENCAMINHAMENTOS: 

 

► Próxima reunião: 

✓ Repassar os principais pontos da reunião atual; 

✓ Devolutiva sobre utilização da arena administrativa; 

✓ Cultura – análise de calendário anual de eventos e uso consciente do Parque (busca 

de parcerias e eventos); 

✓ Retorno reunião Conseg; 

✓ Bunner relativos à Limpeza e organização do Parque; 

✓ Plantio de árvores; 

✓ Sinalização tanto das Trilhas como Geral das áreas do Parque; 

 

 

 

São Paulo, 26 de maio de 2024. 

 

 

Conferência: 

 

___________________________________________ 

Welson Roberto Barbosa  

Administrador do Parque  

Coordenador do Conselho Gestor  



 

 
 

PREFEITURA DO MUNICÍPIO DE SÃO PAULO 
SECRETARIA DO VERDE E DO MEIO AMBIENTE 

CONSELHO GESTOR DO PARQUE MUNICIPAL  
ANEXO 1 

LISTA DE PRESENÇA DA 17ª    REUNIÃO ORDINÁRIA 

26/05/2024 

 

Conselheiros 
Entidade 

Representada 
Telefone/E-mail/Contato Assinatura 

Justificativa  

Ausência 

SOCIEDADE CIVIL     

Nome do titular 

Wanessa Cristiane de 
Oliveira 

Frequentador 
  presente 

Nome do suplente 

Marcio de Almeida 
Coriere 

 

 

Frequentador 
  ausente 

Nome do suplente 

Felipe de Oliveira Lima 

 

Frequentador 

  

Ausente – 

justificativa 

por email 

Nome do titular 

AMASPA – Associação 
dos Moradores Amigos e 
Simpatizantes do Parque 

Anhanguera 
Representante Alice 

Yara Oliveira de Assis 
Fabri 

 

Entidade   presente 

 

Renan Oliveira 

 

TRABALHADOR   presente 

 

Welson Roberto 
Barbosa 

Administrados 

Parque 
  presente 

     

PODER PÚBLICO     

Nome do adm. SVMA    

Nome do titular SUB    

Nome do titular Outra Secret.    

     

OUVINTES     
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